

Etiketten direkt auf die Folie drucken

Artikel vom **5. April 2022**

Etikettier- und Ausstattungsmaschinen

Die [REA Elektronik GmbH](#) zeigt auf der [»Anuga Foodtec 2022«](#) in Halle 8.1, Stand C-091, Lösungen für eine nachhaltigere und effizientere Kennzeichnung in der Lebensmittel- und Getränkeindustrie.



Ein hochauflösender Tintenstrahldrucker schreibt Etiketteninhalte direkt auf die Folie
(Bild: REA Elektronik).

Eine neue Entwicklung von REA Elektronik ist dabei der Etiketten-Direktdruck auf Folie und glatte Oberflächen, der durch ein hochauflösendes »REA Jet HR«-System möglich wird. Die neue Drucktechnologie schreibt direkt Codes und Klarschrift mit bestmöglichem Kontrast auch auf transparente Verpackungsfolien. Das System erstellt in einem Arbeitsschritt einen weißen Tintenspiegel und beschreibt ihn umgehend »nass in nass« mit schwarzer, wahlweise auch farbiger Tinte. Tintenspiegel und Beschriftung trocknen anschließend gemeinsam. Die neue Drucktechnologie stellt mit kontrastreicher Kennzeichnung laut Anbieter sehr gute Codequalität und Erstleserate sicher. Der Wegfall von Etiketten senkt Prozesskosten und Abfallmengen, da auch die Trägerfolie entfällt. Zudem können derart gekennzeichnete Verpackungen sortenrein entsorgt und leichter rezykliert werden. Die »Anuga Foodtec 2022« findet vom **26. bis 29. April 2022**

in Köln statt.

Hersteller aus dieser Kategorie

KHS GmbH

Jichostr. 20
D-44143 Dortmund
0231 569-0
info@khs.com
www.khs.com
[Firmenprofil ansehen](#)
